

Onze arbres abattus pour la station-service

SAINT-PIERRE. Ils n'appartiennent pas à une espèce endémique et ne sont pas vraiment remarquables non plus. Les onze terminalia abattus ces derniers jours le long de la quatre-voies de Saint-Pierre, ont créé un certain émoi auprès des automobilistes. Âgés d'une trentaine d'années, ils empêchaient la construction de la voie d'accès à la future station-service actuellement en construction. La Région qui a supervisé le projet avait demandé à Tamoil de diminuer le nombre d'arbre à abattre. La première mouture du

projet prévoyait la suppression de 30. Pour chaque arbre abattu, deux Benjoin seront également replantés. Ils seront beaucoup plus jeunes et n'auront donc pas la taille. A noter également que la voie cannière qui longeait la quatre-voies à cet endroit a vu son tracé modifié. Elle passe désormais derrière la future station-service.

Onze arbres ont été coupés pour permettre la construction d'une voie d'accès à la future station-service (photo Jean-Claude François).

